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令和５年６月 16日 

 

 

村・小学校・中学校のＨＰについて 

「村の様子、学校の様子を知りたいとそれぞれのホームページを訪問してみました。 

 中学校さんのは令和５年の学校便り「おかげさま」と４年度のが載っていて、楽しく

読み現状を知りました。小学校さんのは残念ながら令和４年のはおろか、載っていたの

はなんと２０２０年ですから令和２年のでした。 

 中学校さんのでできていることが小学校さんではなぜできないのでしょう。村唯一の

学校ですので、みんなで共有している気持ちになれたらと思います。 

 できない訳を知りたいのではなく、是非立ち上げてくださいとの要望です。 

 中学校さんのを参考にしていただいて、より良いものを期待します。 

 インターネットの時代の公共サービスとして議会便りなど進められている部署もあ

りますので、併せて村の社会体育館等のページの充実、更新もお願いします。」 

 

令和５年７月６日 村長の回答 

「おっしゃるとおり、小学校のページの更新については令和２年度から更新がされてい

ない状況です。こちらにつきましては、小学校単独でのホームページの開設のため、小

学校の所有となります。 

 今後につきましては、早朝に更新することも含めて小学校と協議を行って参ります。 

 また、原村社会体育館を含め原村のスポーツのホームページについては、おっしゃる

とおり充実させてまいります。」 


